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REQUERIMENTO Nº 044/2018 
 

Exmo. Senhor  

Presidente da Câmara Municipal de Dom Silvério/MG 

Sérgio Cristiano Alves  

 

                   O Vereador abaixo assinado, na forma regimental e depois 

de ouvir o plenário desta casa, solicita que seja encaminhado ao setor 

responsável, a seguinte solicitação:   

  

 Substituição das lâmpadas de vapor mercúrio e vapor de sódio 

por lâmpadas de led, das luminárias de iluminação pública nas 

vias da zona urbana do município, com suporte técnico da 

CEMIG - Companhia Energética de Minas Gerais, disponibilizado 

através da Agência de Relacionamento com Clientes Especiais 

do Poder público.  

 

CEMIG Distribuição S.A. 

Ilmo. Sr. Ricardo Luiz Gouveia Sampaio 

Agente de Relacionamento com Clientes Especiais do Poder público 

Av. Governador Bias Fortes, 260 – 36.204-168 

Barbacena – Minas Gerais – Brasil 

32 3052-2533   99800-7208 

 

Sala de Sessões da Câmara, 29 (vinte e nove) de Outubro de 2018. 

 

 

Euler Márcio Cunha Soares 

(Vereador – PR) 
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JUSTIFICATIVA 

 

 

              A população de Dom Silvério tem clamado exaustivamente por 

ruas mais claras, tendo em vista que praticamente todos logradouros da 

zona urbana são atendidos por luminárias com lâmpadas de vapor 

mercúrio ou vapor de sódio, que com pouca eficiência resultam em 

ruas escuras proporcionando riscos diversos à população, como 

acidentes em obstáculos em ruas e calçadas, ataques de animais e até 

mesmo favorecimento para atos criminosos.  

               

                Atualmente já são utilizadas alternativas mais eficientes 

econômicas e duráveis para iluminação pública, como as lâmpadas de 

LED, que conjugadas com manutenções periódicas de podas da 

arborização urbana, certamente resultarão em ruas mais iluminadas 

com redução de custos de manutenção para os cofres públicos.  

 

Sala de Sessões da Câmara, 29 (vinte e nove) de Outubro de 2018. 

 

 

Euler Márcio Cunha Soares 

(Vereador – PR) 

 


